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20 comercios reciben apoyos del Programa Vende
Más, de la Secretaría de Desarrollo Económico

- Desde el 2016 en el municipio se han  realizado entregas

Desde 2016, un total de 150 microempresas de Zitácuaro han recibido beneficios de este programa.
La inversión ha sido cercana a los 2 millones 600 mil pesos.

H. Zitácuaro Michoacán, 31 de marzo de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A
través del Programa Vende Más, la Secretaria
de Desarrollo Económico del Gobierno del
Estado, entregó apoyos consistentes en
equipo y capacitación a 20 negocios del
municipio.

Esta acción fue posible mediante la
conjunción de recursos del Gobierno
Municipal que encabeza Hugo Alberto
Hernández Suárez y la firme decisión del titular

de la SEDECO, Jesús Melgoza Velázquez en
ayudar al sostenimiento de la economía local.

Cabe mencionar que desde 2016, un total
de 150 microempresas de Zitácuaro han
recibido beneficios de este programa. La
inversión ha sido cercana a los 2 millones 600
mil pesos.

Durante la entrega llevada a cabo en el
vestíbulo del teatro Juárez, los beneficiarios
agradecieron el esfuerzo, y se comprometieron
a dar su mejor esfuerzo para sacar su negocio

adelante, y si es posible ampliarlo para ser
generadores de empleo.

En su mensaje, el Presidente Municipal,
Hugo Alberto Hernández Suárez, reiteró que
la administración municipal a su cargo, ha
hecho esfuerzos importantes en materia de
recursos para participar en programas como
este que benefician a la economía.

Asimismo, Jesús Melgoza Velázquez,
titular de la SEDECO, precisó que a todos los

michoacanos les conviene que a este tipo de
negocios les vaya bien y avancen, pues en la
medida que lo hagan contribuyen a que
Michoacán crezca en la generación de
empleos.

En este sentido, puntualizó que en el
estado este tipo de micro empresas generan el
11% del Producto Interno Bruto (PIB), por lo
que es importante que todos los niveles de
gobierno destinen recursos a programas que
no solo consisten en equipo, sino en
capacitación que permite un crecimiento más
integral.

Los beneficiarios son propietarios de
diferentes giros como; taller de confección de
ropa, salón de belleza, tienda de abarrotes,
carpintería, farmacia, confección de ropa, entre
otros.

Llama INE a candidatos a
respetar protocolos sanitarios,

en las campañas
- Un documento con varias recomendaciones fue entregado a todos los

partidos políticos

Debe haber sanitización de espacios y
superficies, evitar entregar artículos de
propaganda como gorras, lapiceros o cualquier
otro, no consumir alimentos durante los
eventos.

H. Zitácuaro Michoacán, 05 de abril de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Durante las campañas proselitistas, todos los
candidatos que aspiran a un puesto de elección
popular deberán respetar las recomendaciones
de los protocolos sanitarios emitidos por las
autoridades.

“Como autoridad electoral, el INE ha
asumido las tareas de traducir las
recomendaciones de la OMS y de las
autoridades nacionales de salud en protocolos
de actuación que en distintos niveles,

permitan garantizar la operatividad de la
institución con la responsabilidad que implica
el cuidado de la salud de sus funcionarios, así
como de la ciudadanía que participa en el
proceso”, dice textualmente

Al respecto, Ramón Vargas Ortega,
encargado de despacho de la presidencia del
Consejo Distrital del INE, expuso que este
documento con todas las recomendaciones
ya fue entregado a los representantes de los
partidos políticos, por lo tanto los equipos de
los abanderados deben tenerlo en cuenta.

Las recomendaciones se encuentran
divididas en dos aspectos: espacios abiertos
y cerrados, y entre ellas se encuentra definido
el aforo reducido, el uso obligatorio y correcto
del cubrebocas, la sana distancia entre los
asistentes, disposición de gel antibacterial, así
como el tiempo de exposición en cada evento
que debe ser breve.

También debe haber sanitización de
espacios y superficies, evitar entregar artículos
de propaganda como gorras, lapiceros o
cualquier otro, no consumir alimentos durante
los eventos.

Vargas Ortega, precisó que por el tema, el
INE no está facultado para sancionar a
quienes no acaten estas recomendaciones
sanitarias, de esto estarán como responsables,
el comité de salud o alguna autoridad local.
En este sentido, convocó a candidatos a actuar
de forma responsable y privilegiar el tema de
la salud, ya que durante las campañas hay
varios motivos de riesgo que su equipo debe
tomar en cuenta y tomar las medidas
adecuadas para reducir el peligro.
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Por vacaciones de Semana Santa, se
prevé tercera ola de contagios en

Zitácuaro
-Más de 150 mil personas ingresaron al centro de la ciudad durante el pasado fin de semana.
-Nuevos contagios pudieran resultar en la segunda semana de abril.
-Continuarán operativos para sancionar a quienes incumplan medidas.

La población debe estar atenta de la sintomatología, como es la pérdida del olfato, fiebre,
diarrea, dolores articulares y oxigenación, para que, en caso de alguno de éstos, acuda a realizarse
la prueba en la inmediatez posible.

Zitácuaro, Mich., 6 de abril del 2021.-
Durante la sesión ordinaria semanal, los
integrantes del Comité Municipal de
Seguridad en Salud, informaron que los días
jueves, viernes y sábado de la Semana Santa
se registraron más de 150 mil asistentes en el
primer cuadro de la ciudad, además de la
escasa atención a quedarse en casa y no
visitar centros vacacionales, por lo que
advirtieron, que la tercera ola de contagios
pudiera iniciar en la segunda semana de abril.

En este contexto, indicaron que el pasado
fin de semana continuaron los operativos en
espacios públicos como la Central Camionera,
mercado Solidaridad, los tianguis instalados
sobre la calle Guadalupe Victoria, La Joya,
Ganadero y comercios en general, a fin de
que respetaran el aforo y las disposiciones.
Precisaron que solo un establecimiento fue
clausurado por no acatar la normatividad.

A través de las Secretarías de Seguridad
Pública, Servicios Públicos Municipales, la
dirección de Ingresos, COEPRIS y
Jurisdicción Sanitaria, se supervisaron que
los establecimientos cumplieran con lo
dispuesto; además, se mantuvo una
constante supervisión para impedir la
asistencia a la Presa del Bosque, asimismo
que los balnearios cumplieran con el mínimo
de su aforo.

De acuerdo a la información emitida por
el Sector Salud en estos primeros días, la
población que resultó infectada, luego de no
acatar las medidas y no guardar el
confinamiento, se encuentra en periodo de
incubación y será en la siguiente semana
cuando inicien los brotes. En este sentido,
anunciaron que estarán prevenidos con la
atención hospitalaria y la capacidad de
reacción de los cuerpos de emergencia.

Recordaron que la población debe estar
atenta de la sintomatología, como es la
pérdida del olfato, fiebre, diarrea, dolores
articulares y oxigenación, para que, en caso
de alguno de éstos, acuda a realizarse la
prueba en la inmediatez posible.

Como parte de los acuerdos emanados
de esta asamblea, se dispuso la apertura de
deportes en espacios y unidades deportivas,
únicamente entre el número de contendientes,
sin la presencia de público o cualquier tipo
de espectador, además el estricto monitoreo
de que no haya consumo de bebidas
alcohólicas. Esto, derivado del impulso al
deporte, como una de los factores para el
mejoramiento de la salud y el estado físico,
ante el virus.

Esta reunión estuvo presidida por el
alcalde Hugo Alberto Hernández Suárez;
Santiago Jiménez Baca, secretario del
Ayuntamiento; Rafael Beamonte Domínguez,
titular de la Jurisdicción Sanitaria Número 3;
Rafael Hernández Albarrán, Secretario de
Seguridad Pública; Samantha Aguilar
Guzmán, secretaria de Servicios Públicos;
Ricardo López Tinoco, epidemiólgo de la
Jurisdicción Sanitaria Número 3; Selene
Arriaga Mondragón, titular de COEPRIS,
entre otras autoridades municipales y de
salud.

Abril

$8.00 Ejemplar



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Miércoles 7 de Abril de 2021 5www.laregionenlinea.com.mx

En Zitácuaro, Silvano Aureoles Conejo
inaugura Espacio Emprendedor

- Es el tercero en su tipo en el estado
- Brindará más de 200 servicios a quienes quieran emprender un negocio

Silvano Aureoles Conejo, expuso que apoyos como los que ofrecerá este lugar permitirá hacer
frente al miedo que tienen quienes quieren comenzar algo nuevo.

H. Zitácuaro Michoacán, 31 de marzo de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con
la meta de ofrecer más de 200 servicios a todas
las personas que quieran emprender o ampliar
un negocio, a partir de hoy comienza a
funcionar Espacio Emprendedor Zitácuaro, es

el tercero en su tipo en la entidad.
La inauguración de este sitio fue

encabezada por el Gobernador del Estado,
Silvano Aureoles Conejo, el Secretario de
Desarrollo Económico, Jesús Melgoza
Velázquez, el Presidente Municipal, Hugo

Alberto Hernández Suárez, el Presidente del
Consejo Coordinador Empresarial Raymundo
López Olvera, así como representantes de
organismos empresariales.

En su mensaje de bienvenida, el alcalde
de Zitácuaro, agradeció el apoyo de la
administración estatal, ya que nunca los ha
dejado solos en ninguno de los rubros, y por
el contrario se ha caracterizado en destinar
apoyos y acciones para los ciudadanos
locales. En este sentido, se dijo comprometido
por redoblar esfuerzos en los temas que le
competen a la administración local.

Asimismo, como Secretario de Desarrollo
Económico, Jesús Melgoza Velázquez, insistió
que el objetivo de Espacio Emprendedor es
apoyar a quienes quieran iniciar un negocio,
estas personas ya no tendrán necesidad de ir
de una dependencia a otra, sino que en este
lugar encontrarán todo lo que requieren para
iniciar o ampliar un negocio.

Detalló que este espacio tendrá a la
disposición de los ciudadanos 10 módulos
de atención especializada, de diversos
organismos como el ayuntamiento, SAT,
IMSS, Si Financia, el Instituto de la Propiedad,

y todo lo que se requiera.
En su mensaje, el Gobernador del Estado,

Silvano Aureoles Conejo, expuso que apoyos
como los que ofrecerá este lugar permitirá
hacer frente al miedo que tienen quienes
quieren comenzar algo nuevo.

“Antes de empezar un negocio, vayan a
Espacio Emprendedor a que les ayuden a
plasmar esa idea que tienen en un documento,
si es necesario que le hagan un análisis de
los posibles resultados que se tendrán a
futuro”, expresó.

El mandatario estatal reiteró que a pesar
de los tiempos difíciles que se viven, seguirá
trabajando para potenciar la economía local,
esto será hasta el último día de su gobierno.
Un ejemplo claro es espacio emprendedor con
el que se pretende atender a los
microempresarios.

Durante el evento, Aureoles Conejo tomó
protesta a quienes conforman el patronato
de Espacio Emprendedor, de ellos dependerá
que en adelante se trabaje por cumplir los
objetivos trazados para este lugar.

De acuerdo a los datos técnicos, la
creación de este espacio tuvo una inversión
de 5 millones 150 mil, de los cuales 4 millones
150 mil fueron del estado y 1 del municipio.
Funcionará de manera regional por lo que
atenderá a sitios como Epitacio Huerta,
Maravatio, Contepec, Tlalpujahua, Senguio,
Irimbo, Hidalgo, Aporo, Angangueo, Tuxpan,
Ocampo, Jungapeo, Tuzantla, Juárez,
Susupuato y Zitácuaro.

Equipo por Michoacán
mantendrá al estado en la ruta

del desarrollo: Juan Luis
García

Zitácuaro, Michoacán, a 6 de abril de 2021.- Unidos, organizados y con entusiasmo,
militantes y liderazgos de los partidos de la Revolución Democrática (PRD), Revolucionario
Institucional (PRI) y Acción Nacional (PAN) le demuestran a la ciudadanía que el Equipo por
Michoacán tiene las mejores ideas y propuestas para sacar adelante al estado, afirmó hoy en
este municipio Juan Luis García Conejo.

Al participar en una reunión con perredistas, priístas y panistas de la región Zitácuaro, el
coordinador territorial del Equipo por Michoacán en el Distrito Local de Huetamo subrayó
que se está trabajando con la frente en alto, sin caer en provocaciones ni denostaciones,
pues eso es lo que espera la ciudadanía.

Ante liderazgos del Equipo por Michoacán como Antonio García Conejo y Julieta López
Bautista, indicó que la entidad ha registrado avances en diversos rubros durante los últimos
cinco años y que aún hay mucho por hacer, por lo que es primordial trabajar unidos con la
ciudadanía para evitar que haya retrocesos.

“Nuestro estado tiene que seguir en la ruta del desarrollo. Nos une ese objetivo: que haya
más y mejores oportunidades para todas y todos los sectores, para hombres, mujeres, jóvenes,
indígenas, campesinos. Aquí luchamos por las causas de la gente”, enfatizó.

Por último, llamó a perredistas, priístas y panistas a seguir trabajando unidos, “como sólo
nosotros sabemos hacerlo: de manera ardua, sin guardarnos nada, cercanos a la sociedad”.
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Nosotros respetamos la ley, eso hace la
diferencia: Carlos Herrera

*El candidato del Equipo por Michoacán destacó su interés de buscar un acercamiento con los ciudadanos,
siempre acatando las medidas sanitarias.

"Pudimos haber llenado estadios, pero somos seres humanos responsables, que estamos de lado
de la ley. Hemos cumplido con lo que dicen los requisitos en todo momento".

Uruapan, Michoacán, a 4 de abril de
2021.- Nosotros respetamos la ley, eso
hace la diferencia, afirmó Carlos Herrera
Tello, candidato a la gubernatura del
Equipo por Michoacán.

En su primer día de actividades y al
iniciar campaña con la candidata por el
Distrito IX de Uruapan, Edna Díaz
Acevedo, Carlos Herrera recalcó que el
Equipo por Michoacán está del lado de la

legalidad.
"Pudimos haber llenado estadios, pero

somos seres humanos responsables, que
estamos de lado de la ley. Hemos
cumplido con lo que dicen los requisitos
en todo momento", aseguró.

El abanderado del Equipo por
Michoacán participó en una pega de
calcamonías a automóviles que se dieron
cita en un espacio al aire libre y realizó un

mitin en el que los asistentes
permanecieron al interior de sus vehículos.

"Hoy damos muestra de que sabemos
hacer a un lado los intereses de los
partidos políticos para brindarle una mejor
vida a los michoacanos", concluyó Herrera
Tello.

A propuesta de Toño Soto,
Congreso exhorta al Presidente

AMLO a garantizar equidad y
paz en el proceso electoral

 -El líder del PRD en el Congreso del Estado emplazó al Presidente a
detener la destrucción de las instituciones y dar un giro a la política
asistencialista

El Pleno de la LXXIV Legislatura Local exhortó al Titular del Poder Ejecutivo Federal, para
que su mandato se apegue a los lineamientos constitucionales que aseguren un entorno
conforme a derecho, que garantice la equidad en el proceso electoral 2021 y la paz en nuestro
país, el cual fue presentado por el diputado Antonio Soto Sánchez y respaldado por mayoría
de los integrantes del Congreso del Estado.

 En ese sentido, también se exhortó al presidente, Andrés Manuel López Obrador, para
que, detenga la sistemática destrucción de las instituciones del Estado mexicano y dé un
viraje de inmediato a la política de asistencialismo clientelar que ha emprendido con evidentes
intenciones electorales.

 La propuesta de Antonio Soto también incluye un llamado a las Legislaturas de los
Congresos de los Estados de Aguascalientes, Baja California, Baja California Sur, Campeche,
Coahuila de Zaragoza, Colima, Chiapas, Chihuahua, Durango, Guanajuato, Guerrero, Hidalgo,
Jalisco, México, Morelos, Nayarit, Nuevo León, Oaxaca, Puebla, Querétaro, Quintana Roo,
San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, Tabasco, Tamaulipas, Tlaxcala, Veracruz de Ignacio de la
Llave, Yucatán y Zacatecas, así como a la Asamblea Legislativa de la Ciudad de México, para
que en el ámbito de sus respectivas competencias vigilen las actuaciones de los servidores
públicos federales entre ellos las brigadas de vacunación por el Covid -19.

 Lo anterior, para evitar el uso electoral de los padrones que resultan opacos y
discrecionales y que sólo reproducen los bajos niveles de eficacia, promoviendo el
debilitamiento institucional y el estancamiento y subdesarrollo económico y social del país.

 Es así como un enérgico llamado a garantizar la paz y la equidad en el proceso electoral fue
el que lanzó el coordinador parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en
el Congreso del estado, diputado Antonio Soto Sánchez, a través de un exhorto al titular del
Ejecutivo Federal en la sesión virtual celebrada este día.

 El líder del PRD en el Poder Legislativo emplazó al Presidente de la República, Andrés
Manuel López Obrador, a detener lo que calificó como una sistemática destrucción de las
instituciones del Estado y lo invitó a dar un viraje a la política de asistencialismo clientelar que
ha implementado.

 “Es claro que la desaparición de programas sociales que habían venido funcionando,
para sustituirlos por apoyos directos a sus bases electorales han monetizado el sistema y han
pasado a conformar programas clientelares, pues hay una evidente intención electoral, por lo
que debemos actuar para frenar el daño a nuestro país”, sostuvo.

 "Esta manera de hacer política ha dejado bajos niveles de eficacia, promoviendo el
debilitamiento institucional, el estancamiento económico y ha hundido al país en el
subdesarrollo. Las familias michoacanas padecen una política pública federal concentradora
del poder, centralizadora de las decisiones y del presupuesto, que además es altamente
ineficiente", manifestó Soto Sánchez.

 El líder de la bancada amarilla alertó que el Gobierno Federal tiene al Instituto Nacional
Electoral (INE) en la mira, esto luego de que, haciendo valer la ley, canceló el registro de 49
precandidaturas de Morena, esto debido a que no presentaron los informes de ingresos y
gastos.

 Además, en otra decisión sin precedente, dijo, el INE previno la creación de mayorías
artificiales en la Cámara de Diputados al hacer valer el límite de 8 por ciento a la
sobrerrepresentación que establece el artículo 54 de la Constitución.

Toño:Esta manera de hacer política ha dejado bajos niveles de eficacia, promoviendo el
debilitamiento institucional, el estancamiento económico y ha hundido al país en el
subdesarrollo.
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Registradas más de 200
personas para ser

capacitadores y supervisores
electorales

- Este martes a media noche es la fecha límite para registrarse

H. Zitácuaro Michoacán, 06 de abril de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Más de 200
personas se han registrado de forma virtual para ser supervisores o capacitadores distritales
locales del Instituto Electoral de Michoacán.

Originalmente, la convocatoria contemplaba que el proceso para que los interesados se
registrarán era del 20 al 29 de marzo, sin embargo por cuestiones de tiempos, el periodo de
registro se amplió hasta este martes a las 12:00 de la noche.

El registro se hizo de forma virtual en la página web https//:pef2021-reclutaseycae-
localine.mx en donde con el correo electrónico y la clave de elector se podrá escanear un
código QR y así se accede al registro en línea. También fue de forma presencial en las oficinas
ubicadas en la calle Morelos norte No. 4, segundo piso.

Al respecto, Adriana Garfias Leiva, Presidenta del Consejo Distrital del IEM y Alejandro
Parra Carranza, Vocal de Capacitación y Educación Cívica, precisaron que se tuvo una buena
cantidad de registros, mas de 200 personas han dejado su documentación, de ellas se elegirán
a 7 supervisores y 46 capacitadores electorales.

Destacaron que el proceso fue fácil, esto se debió a que solo eran necesarios 4 documentos
básicos: acta de nacimiento, comprobante de domicilio, credencial de elector, y constancia de
estudios.

Luego de la entrega de documentación, se realizará el examen de conocimientos el sábado
en la Escuela Secundaria Técnica 49 Samuel Ramos, entrevistas del 13 al 23 de abril para sacar
a los mejores perfiles y finalmente la determinación de quienes se integrarán al IEM mediante
la publicación de resultados el día 19. El sueldo de los supervisores será de 9 mil pesos y 7 mil
para los capacitadores.

Agregó que en la jornada del 6 de junio próximo se elegirán 139 cargos de elección
popular, y es vital la participación de los ciudadanos, por lo que invitó a todos a ejercer su
derecho al voto, al final de cuentas la elección está en manos de los ciudadanos.

“La importancia de estas figuras es vital para el desarrollo del proceso electoral, ya que
serán quienes darán la cara ante los ciudadanos”, expresó.

Se tuvo una buena cantidad de registros, mas de 200 personas han dejado su documentación, de
ellas se elegirán a 7 supervisores y 46 capacitadores electorales.

Retoma Centro de Control
Canino vacunación antirrábica

- Se acudirá a sitios que no fueron visitados.

H. Zitácuaro Michoacán, 06 de abril de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con el
objetivo de vacunar a las mascotas que no han recibido su dosis, el Centro de Control Canino
retoma a partir de esta semana las acciones antirrábica canina y felina. La primera actividad
será en San Miguel este miércoles, en el lugar conocido como El Parquecito.

Cabe mencionar que el año pasado la campaña se realizó del mes de agosto a diciembre y
en total se aplicaron más de 7 mil dosis, lo que se traduce en una buena aceptación por parte
de la población, desde niños, jóvenes y hasta adultos mayores llevaron a sus mascotas.

Según el encargado del Centro de Control Canino, Álvaro González López, el inicio de esta
jornada comenzaría a mediados de marzo, sin embargo se tuvo que retrasar algunos días, ya
que quien les abastece de las vacunas es la Secretaría de Salud a través de la Jurisdicción
Sanitaria No. 3

De acuerdo al programa la dinámica es la misma, se anunciarán los lugares donde se
vacunará mediante un calendario, y la población del lugar debe llevar a sus mascotas, en todo
momento se acatarán las medidas sanitarias como el uso obligatorio del cubrebocas, la sana
distancia, y la dotación de gel antibacterial.

Como ya se había dispuesto, durante el desarrollo del programa, se visitarán lugares que
no se visitaron el año pasado, las mascotas que ya se vacunaron, no recibirán la dosis, sino
hasta el siguiente como reforzamiento. En esta campaña se van a enfocar con las mascotas
que no han recibido el biológico.

El año pasado la campaña se realizó del mes de agosto a diciembre y en total se aplicaron más
de 7 mil dosis, lo que se traduce en una buena aceptación por parte de la población.

Con trabajo y humildad sigamos transformando
Michoacán: Mary Carmen Bernal

La candidata a la Diputación Federal por el
tercer distrito de Michoacán, Mary Carmen
Bernal Martínez dio inicio a su campaña
política en busca de la elección consecutiva.

H. Zitácuaro Michoacán.- Fue a través de
un pequeño evento, buscando salvaguardar
la integridad de las y los presentes, respetando
para ello las medidas sanitarias dictadas por
el INE, la candidata a la Diputación Federal
por el tercer distrito de Michoacán licenciada
Mary Carmen Bernal Martínez dio inicio a su
campaña política en busca de la elección
consecutiva.

La hoy candidata del Partido del Trabajo,
Partido Verde y Movimiento de Regeneración
Nacional comenzó su campaña a través de una

rueda de prensa en compañía del Dr. Sergio
Vergara coordinador distrital de la Defensa de
la Cuarta Transformación y el Lic. Francisco
Salguero miembro de la Comisión
Coordinadora del Partido del Trabajo
Michoacán, en donde externó su intención y
su compromiso para continuar la
representación de los habitantes del tercer
distrito en la Cámara de Diputados.

“Hemos demostrado que con poco recurso
pero con mucha voluntad se pueden lograr
los cambios necesarios para los michoacanos”

comentó la ex diputada local; también añadió
que durante estos tres años, en los cuales
fungió como Diputada Federal, se lograron
grandes cambios a la Constitución Política de
México, que han cimentado el andamiaje
jurídico que permite la construcción de la
Cuarta Transformación.

Para la licenciada Bernal Martínez la mejor
carta de presentación es su trabajo, por lo cual
mencionó que no tiene preocupación alguna
para llegar a la casa de los michoacanos a pedir
nuevamente el voto ciudadano, pues su
constante trabajo le ha permitido tener buena
aceptación entre los zitacuarenses, también
reconoció que existe una imperiosa necesidad
de darle continuidad al proyecto de
transformación que comenzó en el 2018, “La
tan anhelada 4T necesita de un presupuesto
adecuado para lograr materializar los grandes
cambios, ahí recae la importancia de conservar
la mayoría en la cámara baja, pues ahí se
debate, analiza y aprueba el presupuesto del
Gobierno” dijo.

Además abonó que en su campaña se
procurará respetar en todo momento los

cuidados básicos para evitar el contagio “pues
los candidatos no podemos ser factor de
contagio por muchas aspiraciones que
tengamos”, también añadió que la campaña
seguirá la ruta de austeridad. Por último exhortó
a los habitantes del distrito 03 a seguir
trabajando por la transformación en
Michoacán.
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Miel pura de
abeja

económica y

nutritiva
Usted debe aprovechar para

consumir
miel pura de abeja a precio

muy económico  el litro,
también Cajeta de San Juan

de los Lagos, original y
sabrosa.

Contamos con una gran
variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de
Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93

H. Zitácuaro, Mich.

Los mejores alimentos, especias y
hierbas antiinflamatorias

Análisis escrito por Dr. Joseph Mercola

De hecho, en una base de peso fresco por
gramo, la actividad antioxidante de las hierbas
incluso es superior que la de las frutas y
vegetales, que se sabe son ricos en
antioxidantes. Muchos estudios también han
demostrado que la mayoría de las especias
tienden a tener propiedades medicinales
únicas.

En el estudio destacado, los
investigadores de tres universidades
diseñaron un experimento para evaluar los
beneficios "verdaderos" de las hierbas y las
especias, al dárselas a las personas en
cantidades que normalmente son utilizadas
para sazona las comidas. Como lo señala el Dr.
Michael Greger MD:

"Los investigadores pudieron haber
tomado la ruta fácil y simplemente medir el
cambio en el nivel de antioxidantes en el
torrente sanguíneo antes y después del
consumo, pero suponer que la aparición de
actividad antioxidante en la sangre es una
indicación de la biodisponibilidad, no es
válido.

Tal vez se absorbe más de lo que
pensamos, pero no aparece en las pruebas de
antioxidantes porque se une a las proteínas o
las células. Así que los investigadores
intentaron medir los cambios fisiológicos en

la sangre.
Ellos estaban interesados en saber si los

compuestos absorbidos serían capaces de
proteger a los glóbulos blancos de un oxidante
o de lesiones inflamatorias—o si el consumo
de hierbas y especias impediría que los hilos
de nuestro ADN se rompieran al momento de
ser atacados por los radicales libres."

Cuatro especias cargadas con un increíble
poder anti-inflamatorio

Durante una semana, de 10 a 12 personas
en cada uno de los 13 grupos consumieron
una pequeña cantidad de una especia
particular, cada día. Por ejemplo, los del grupo
de orégano comieron sólo media cucharadita
de orégano al día durante siete días. Las
muestras de sangre se extrajeron una hora
antes del consumo, y al final del experimento.

A continuación, se analizó la sangre de
los participantes para detectar la capacidad
antioxidante. Los investigadores también
analizaron qué tan bien la sangre podría
disminuir la respuesta inflamatoria inducida
en los glóbulos blancos.

Esto se hizo al colocar la sangre de los
participantes en los glóbulos blancos que
habían sido dañados por el colesterol oxidado
(que se encuentra comúnmente en los
alimentos fritos). Incluso en las cantidades de

dosis "diarias," se encontraron cuatro
especias que son significativamente efectivas
para reprimir la respuesta inflamatoria:

Clavos. Jengibre. Romero. Cúrcuma
Como se señala en el artículo destacado:
"Los resultados representan lo que podría

ocurrir cuando las células en nuestro cuerpo
están expuestas a los niveles de especias que
circulan en nuestro torrente sanguíneo
después de un consumo normal diario—no
en dosis elevadas de pastillas. Sólo la cantidad
necesaria para sazonar la salsa para espagueti,
pumpkin pie, o salsa de curry."

Otras potentes especias antiinflamatorias
Un estudio anterior publicado en Journal

of Medicinal Foods encontró una correlación
directa entre el contenido de antioxidante
fenol de extractos de especias y hierbas y su
capacidad para inhibir la glicación y bloquear
la formación de compuestos AGE (productos
finales de glicación avanzada), haciéndolos
potentes combatientes de la enfermedad
cardiaca y el envejecimiento prematuro.

Aquí, los clavos se clasificaron como el
más potente de las 24 hierbas y especias
comunes que se encuentran en el anaquel de
especias. En total, las siguientes resultaron

ser las 10 mejores hierbas y especias
antiinflamatorios más potentes: Clavos.Canela.
Pimienta de Jamaica. Mezcla de especias para
Apple pie. Orégano. Mezcla de especias para
Pumpkin pie. Mejorana. Salvia. Tomillo.
Hierbas italianas

La inflamación es la causa de la mayoría
de las enfermedades crónicas

Es importante entender que la inflamación
crónica es la fuente de muchas, si no es que la
mayoría de las enfermedades, incluyendo el
cáncer, la obesidad y la enfermedad cardiaca,
que es sin duda alguna la principal causa de
muerte en los Estados Unidos.

Mientras que la inflamación es un proceso
perfectamente normal y benéfico que se
produce cuando los glóbulos blancos de su
cuerpo y los productos químicos que lo
protegen de invasores extraños como las
bacterias y los virus, ésta causa problemas
cuando la respuesta inflamatoria se sale de
control. Su alimentación tiene mucho que ver
con esta cadena de eventos.

Mientras que las hierbas y especias son
algunas de las más potentes, onza por onza,
ciertamente no son los únicos ingredientes
anti-inflamatorios que existen. Un número de
alimentos son bien conocidos por sus
propiedades anti-inflamatorias, y asegurarse
de consumir una gran variedad de ellos
regularmente puede ser una estrategia eficaz
para prevenir las enfermedades crónicas.
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Arropa Juan Luis García a Octavio
Ocampo en su inicio de campaña

Juan Luis García destacó la juventud y experiencia de Octavio Ocampo, quien ya ha sido
presidente municipal de su natal Tuzantla y diputado local por el distrito de Huetamo.

Zitácuaro, Michoacán, a 4 de abril de 2021.-
El coordinador territorial del Equipo por
Michoacán en el Distrito de Huetamo, Juan
Luis García Conejo, acompañó hoy en su
arranque de campaña al abanderado de la
alianza a la diputación federal por el distrito
con cabecera en este municipio, Octavio
Ocampo Córdova.

Al dirigir un mensaje ante militantes y
simpatizantes de los partidos de la Revolución
Democrática (PRD), Revolucionario
Institucional (PRI) y Acción Nacional (PAN),
Juan Luis García destacó la juventud y
experiencia de Octavio Ocampo, quien ya ha
sido presidente municipal de su natal Tuzantla
y diputado local por el distrito de Huetamo,
entre otros cargos.

“Y lo más importante: Octavio ha trabajado
duro, ha dado resultados y hoy puede estar
aquí con nosotros con la frente en alto,
mirándonos a los ojos, porque es un hombre

honesto”, subrayó.
Juan Luis García se dijo convencido de

tanto Octavio Ocampo como el candidato del
Equipo por Michoacán a la Gubernatura,
Carlos Herrera Tello, obtendrán el triunfo, pues
“ellos y nuestros partidos son la mejor opción
para nuestro estado. Son políticos jóvenes,
pero experimentados, dignos representantes
de una nueva generación de michoacanas y
michoacanos que sabemos que este estado
merece otro destino”.

En este sentido, advirtió que Morena y
sus candidatos “representan el pasado, un
pasado que nos costó, y nos sigue costando,
mucho a todas y todos: un pasado de
corrupción, de miedo, inseguridad y violencia;
de deuda, de despilfarro, de pleitos”.

En contraste, expuso Juan Luis García, los
candidatos del Equipo por Michoacán
“representamos el futuro, la honestidad, la
experiencia y la juventud; la unidad y el
trabajo en equipo. A diferencia de nuestros
adversarios, no somos políticos improvisados,
y nos hemos mantenido leales a nuestras
convicciones y a nuestros partidos porque a
nosotros lo que nos mueve es trabajar por la
sociedad, no tener un cargo público”.

Durante Semana Santa cae más del 50% la
venta de frutas en conserva

- Aun productores no recuperan inversión

Como no tuvieron un lugar publico para vender la fruta en conserva, las ventas bajaron un 50%,
no fue positivo vender desde su casa.

H. Zitácuaro Michoacán, 05 de abril de
2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Durante la Semana Santa, la venta de frutas
en conserva cayó más de un 50%, esto se debe
a que no se instalaron sobre la calle Hidalgo
como años anteriores, sino que cada quien
vendió desde su domicilio o desde algún lugar
prestado.

Hay que mencionar que cada año un grupo
de conserveros se instala sobre la calle
Hidalgo, en el tramo de 5 de mayo y Dr. Emilio
García, por casi más de 20 días; esto motiva la
llegada de zitacuarenses y visitantes a este
lugar. Este año por la pandemia de Covid 19, la

autoridad local no les permitió instalar sus
puestos y tuvieron que optar otras formas de
vender.

En entrevista, Yolanda Rodríguez Maya,
integrante de la Unión de Productores de Fruta
en Conserva, precisó que en años pasados
mucha gente de otros estados viene a

comprarles. Este año no han tenido esa venta,
quienes más les han comprado son locales y
familiares, lo mismo ha pasado con otros
productores.

“Más o menos hemos vendido, pero no se
compara a años anteriores, si nos afectó que
no nos dieran un lugar para nosotros, por la
misma razón invertimos mucho menos y aún
así, aun no recuperamos la inversión”, explicó.

Rodríguez Maya, expuso que la ventaja
de este dulce, es que se conserva en buen
estado durante casi un año en refrigeración.
Cuando les sobra mucha cantidad, la reparte
entre personas de comunidades y conocidos,

ya que muchos de las nuevas generaciones
no les gusta la conserva y no tienen la
tradición de comerlo en estas fechas.

Agregó que los comentarios de quienes
han comprado conserva es que estuvo muy
mal que no les hayan dado permiso de poner
sus puestos, ya que no se generan
aglomeraciones y además su venta contribuye
a la economía local que se basa en el comercio.

Este año por el alza a los insumos en la
elaboración de este alimento, el kilo de fruta
en conserva está a 120 pesos el kilo y la torta
en 15 pesos. Los sabores más comunes son
de calabaza, chilacayote, durazno, higo,
camote, bonete, guayaba y tejocote.

$8.00 Ejemplar
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Nulidad de lluvias y escasas reservas de agua
en presas, ponen en riesgo ciclos agrícolas

·         El reporte del Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera de Sader, indica bajos niveles de
agua en las principales presas

·        Especialistas en materia hidráulica, advierten de medidas que deberá emprender el gobierno federal en
administración de agua para programas productivos y potables

Salvo las regiones sur y sureste del país,
donde las lluvias huracanadas de finales de
2020 dejaron reservas importantes de aguas
superficiales y subterráneas, el panorama en
el resto del país es calificado de alto riesgo
para el cumplimiento de las expectativas de
producción agrícola y pecuaria de los ciclos
otoño-invierno 2020-21 y primavera-verano
2021, alertó Rafael García del Horno, secretario
de Finanzas de la Fundación Mejoremos al
Campo.

En la región sur del país, se encuentran las
presas de gran capacidad y sus niveles de
almacenamiento son satisfactorios, con la
aclaración de que esos embalses se utilizan
para la generación de electricidad y no para
riego agrícola.

García del Horno mencionó que, la
disponibilidad de agua en presas de
almacenamiento para riego, alrededor de 140,
al 20 de marzo de 2021, es de 39 mil 394 millones
de metros cúbicos. Es decir, mil 691 millones
de metros cúbicos menos, respecto a los diez
días anteriores y 19 mil 853 millones de metros
cúbicos menos, en comparación con la misma
decena de 2020.

La región sur presenta el mayor porcentaje
de almacenamiento a la fecha, con 43.3 por

ciento, y la región noroeste, el menor, con 14.7
por ciento. Esto, de acuerdo con el último
reporte del Servicio de Información
Agroalimentaria y Pesquera de la Secretaría
de Agricultura y Desarrollo Rural (SADER).

El registro de almacenamiento en las
presas indica que 68 embalses se encuentran
al 50 por ciento de su capacidad; 45, se
encuentran entre 20 y menos de 50 por ciento,
y 25 presas con niveles por debajo de 20 por
ciento de su capacidad.

Las presas con mayor porcentaje de
almacenamiento a la fecha, son: Marte R.
Gómez, en Tamaulipas, con 100 por ciento, y
Sabaneta, en Michoacán, con 95 por ciento,
mientras que Copándaro, Michoacán, y
Abelardo Rodríguez Luján, en Sonora,
presentan los porcentajes más bajos de
almacenamiento, con menos de 10 por ciento.

Es de señalar, dijo el dirigente campesino,
que la presa Gustavo Díaz Ordaz, en el estado
de Sinaloa, también conocida como Bacurato,
sobre el cauce del río Sinaloa, presentaba, en
2020, un porcentaje de almacenamiento de 53.4
por ciento. Sin embargo, para 2021, la
disponibilidad de agua es de 18.7 por ciento,
lo que se traduce en 34.7 por ciento menos.

Esto significa que, en la segunda decena
de marzo, disminuyeron las precipitaciones
pluviales con respecto al mismo periodo del
año anterior. No es extraño que, en la época
de estiaje, se den en todo el país altas
temperaturas, con la consecuente evaporación
y escasa o nula presencia de lluvias, sobre
todo en la región del valle de México

Técnicos y especialistas en temas
relacionados con la disponibilidad de agua
para la agricultura y la ganadería, para usos

urbanos e industriales, muestran escepticismo
en cuanto al cumplimiento de los programas
productivos de alimentos y de abasto de agua
potable, sobre todo frente a una desnutrición
que padece alrededor del 50 por ciento de la
población del país, y unos 15 millones de
mexicanos que no cuentan con el servicio de
agua potable domiciliario.

 Al respecto, señaló García del Horno, que
el gobierno federal y sus áreas administrativas
en esas materias, deberán emprender acciones
en el marco de las recomendaciones de la
Organización de las Naciones Unidas por

efectos notables derivados del cambio
climático en el mundo.

En el valle de México, donde se presenta
una creciente demanda de alimentos y de agua,
la escasez del vital líquido se vuelve crítica,
considerando que, por una parte, el acuífero
subterráneo está sobreexplotado desde hace
tiempo, en tanto que el conjunto de presas
que surten –vía Sistema Cutzamala— a
municipios del estado de México y la propia
Ciudad de México, apenas llegan a niveles del
50 por ciento, en espera de que se presenten
las primeras lluvias de primavera.

Por último, dijo que, entrado el mes de
abril, hay escasez de agua almacenada en las
presas del país y limitaciones en los sistemas
de riego del ciclo invernal, en particular de las
regiones del noroeste, norte y noreste,
mientras que, para el ciclo de primavera-
verano, con la mayor superficie de cultivo en
el país, no existe humedad residual en las
tierras para iniciar la etapa de siembra de
granos básicos.

Seis perros famosos de la
ciencia

Por la Dra. Karen Shaw Becker.

1. Robot, el perro que
descubrió el arte rupestre.
Robot era un perro blanco de
raza mixta que, según algunos
relatos, desempeño un papel
fundamental en el
descubrimiento de uno de los
hallazgos arqueológicos más
importantes del siglo XX.

Robot estaba dando un
paseo con su dueño cuando
cayó dentro de una madriguera. Cuando su dueño siguió el sonido de sus ladridos al
interior a la cueva de Lascaux, que se ubica en el suroeste de Francia, encontró más
de seiscientos de los ejemplos de arte prehistórico más detallados y mejor conservados
que existen, que fueron creaciones de varias generaciones de humanos primitivos.

2 y 3. Strelka y Belka, astronautas caninas. La Unión Soviética lanzó la cápsula
Sputnik 5 al espacio en agosto de 1950 con las perras Strelka y Belka, algunos ratones,
ratas y un conejo a bordo.

Esos animales se convirtieron en los primeros seres vivos que se pusieron en
órbita y lograron regresar a salvo a la Tierra, lo que preparó el camino para los vuelos
espaciales tripulados. Después de eso, las perras siguieron gozando de una vida
plena y una familia.

4 y 5. Togo y Balto, perros que participaron en la entrega de suero. En 1925, la
difteria se extendía por la población de una remota ciudad minera en Alaska, llamada
Nome, donde los niños eran los más afectados. En ese momento se administraba un
suero de "antitoxina" como tratamiento; sin embargo, el suministro más cercano se
encontraba en Anchorage y los trenes solo podían viajar a menos de mil doscientos
kilómetros de distancia de Nome.

Togo y Balto eran parte de los cien perros de trineo de raza husky siberiano que
se encargaban de transportar el suero. Togo viajó el doble de distancia que cualquiera
de los otros perros y atravesó el terreno más peligroso. Balto fue el perro que logró
recorrer el tramo final de casi noventa kilómetros y llevó el suero a Nome sin problemas.

6. Chaser, una Einstein canina. Chaser, una border collie que murió en 2019 cuando
tenía 15 años, se conoce como el perro más inteligente del mundo. Aprendió a identificar
más de mil objetos, lo que la hizo famosa por recordar la cantidad más grande de
palabras que cualquier animal.

Brian Hare, Ph. D. del Centro de Cognición Canina de la Universidad de Duke
desarrolló el sitio web Dognition, que pide a cada participante en línea que juegue con
su perro de acuerdo a las actividades que diversos científicos, entrenadores y
conductistas diseñaron. Hare tiene la idea de que, al igual que los humanos, los perros
tienen varios tipos de inteligencia. El sitio Dognition evalúa la empatía, comunicación,
astucia, la memoria y razonamiento de los perros. Los resultados de Chaser's Dognition
fueron fascinantes.

"Los investigadores agruparon en un montón diez elementos que Chaser ya
identificaba con uno que no conocía", Jan Hoffman escribe para The New York
Times. "Después, le pidieron que fuera a buscar el que no había aprendido aún. Los
investigadores afirmaron que lo hizo tan bien porque infirió que era el único objeto
que no le resultaba conocido. Una semana después se le pidió a Chaser que tomara
el mismo artículo y logró recordar cuál era".

Hare asegura que Chaser obtuvo una puntuación "fuera de serie" en las áreas de
inferencia y memoria.
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Raúl Morón Orozco presenta recurso
de inconformidad ante el IEM

Se tomó una decisión que no permite tiempo a la resolución del Tribunal  Federal Electoral,
dado que se obligó a su partido a presentar a otro candidato en 5 días.

Morelia, Mich. – 04 de Abril de 2021.-
Raúl Morón Orozco, coordinador estatal
para la Defensa de la Cuarta
Transformación en Michoacán, presentó
un recurso de inconformidad ante el
Instituto Electoral de Michoacán (IEM),
que decidió ratificar la cancelación de su
candidatura por la Coalición Juntos
Haremos Historia de Movimiento
Regeneración Nacional y el Partido del
Trabajo.

Morón Orozco reiteró que considera
injusta tal determinación por parte de la
autoridad y consideró que trastocaba su
presunción de inocencia.

"Están actuando como si ya fuéramos
culpables, no entienden que la decisión
final corresponde al Tribunal Federal
Electoral",  expresó Raúl Morón.

Además señaló que se tomó una
decisión que no permite tiempo a la
resolución del Tribunal  Federal Electoral,
dado que se obligó a su partido a presentar
a otro candidato en 5 días.

Asimismo expresó que se violó su
derecho al debido proceso al no
notificársele en tiempo y forma sobre su
proceso.

"Nunca me dieron derecho de
audiencia y esto seguramente va a hacer
que el Tribunal Federal Electoral actué con
justicia y con razón y nos devuelvan la
calidad de candidatos", expresó.

Asimismo señaló que considera que la
sociedad michoacana será sensible ante
su situación.

"Cuando se comete una injusticia
contra cualquier persona la gente es
solidaria, así somos las michoacanas y los
michoacanos e incentiva a la gente de
Morena y a la sociedad que está con la
Cuarta Transformación a seguir
trabajando", concluyó.

FGE imparte formación inicial
para aspirantes agentes del

Ministerio Público
Morelia, Michoacán, a 6 de abril de 2021.-  La Fiscalía General del Estado de Michoacán

(FGE) inició una capacitación en materia de formación inicial para aspirantes a agentes del
Ministerio Público.

Dicha actividad dotará a las y los participantes de herramientas que les permitirán desarrollar
una mejor comprensión respecto a las funciones y facultades que pueden desempeñar como
agentes del Ministerio Público, y su actuación conforme al marco jurídico.

Esta capacitación será impartida de forma virtual a 90 aspirantes, quienes serán divididos
en dos grupos, y que previamente cumplieron con los requisitos establecidos, tales como la
correcta documentación solicitada en la convocatoria y la aprobación de un examen de
conocimientos jurídicos generales.

La actividad estará conformada por un programa académico mixto –prácticas y teoría-,  y
tendrá una duración de 790 horas distribuidas en tres meses y medio.

El programa académico contempla tres apartados: Formación Básica; Materias
Complementarias; y Áreas de Desarrollo de Habilidades co-curriculares.

Esta capacitación será impartida de forma virtual a 90 aspirantes, quienes serán divididos en
dos grupos, y que previamente cumplieron con los requisitos establecidos.

Ingresos Municipales ha
captado 31 millones por

concepto del impuesto predial
- A partir del mes de abril ya se aplican multas recargos y gastos de

ejecución

H. Zitácuaro Michoacán, 06 de abril de 2021.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. De enero al
31 mil de marzo la Oficina de Ingresos Municipales ha captado 31 millones 148 mil 950 pesos
por concepto del cobro del impuesto predial, el año pasado a estas mismas fechas ya se había
llegado a más de 33 millones.

Dicha cifra se traduce en un buen cumplimiento de ciudadanos, representa el 58% de los
contribuyentes que a pesar de la pandemia de Covid 19 y las dificultades económicas que ha
causado, han tratado de cumplir con esta obligación fiscal.

Al respecto, Sergio Rafael Estrada Contreras, titular de la dependencia, expuso que se
tienen registrados en el padrón un total de 51 mil 199 predios, entre rústicos y urbanos, de los
cuales se tiene un buen avance.

Recordó que durante el primer trimestre del año: enero, febrero y marzo, por ley se aplican
una serie de descuentos para que el contribuyente se ponga al corriente tanto para adultos
mayores, jubilados y pensionados, personas con discapacidad y toda la sociedad en general;
ahora a partir de abril ya se aplican multas y sanciones, así como gastos de ejecución.

Asimismo, expuso que para motivar que vayan al corriente ya se están enviando
notificaciones a los contribuyentes que tienen varios años de rezago; los que si van un poco
lentos en el pago, es en el tema del refrendo, así como derechos en licencias municipales.
Cualquiera que sea el caso puede acercarse para ver alternativas de solución en lo particular.

El horario en el que labora la dependencia, es de 8:00 de la mañana y a 3:30 de la tarde.

$8.00
Ejemplar  Durante el primer trimestre del año: enero, febrero y marzo, por ley se aplican una serie de

descuentos para que el contribuyente se ponga al corriente, en abril se aplican recargos.
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FRANCISCO
RODRÍGUEZ

Los nuevos juniors ricos del
poder prestado a su papi

Suscríbase al
periódico

y recíbalo en su casa u

oficina jueves y sábados.
Tels: 153-05-02  y

715-108-44-44.

$ 500.00 por un
año

Se escucha en las murmuraciones en cortito ahí en
Palacio Nacional, entre los cansados de tanta
mendacidad, que la única agenda que se cumple es la
agenda oscura de la Cuarta Decepción. ?Consiste en
canalizar hacia la extorsión y el soborno todo aquello
que el “caudillo” ofrece en sus diarias amenazas... y
nunca se cumple. Es decir, casi todo.

La agenda en la sombra es la que funciona. Claro,
es para la "administración" de los beneficiarios, los que
tienen autorización de hablar en nombre y
representación de quien amenaza desde el púlpito
mañanero para cobrar los estipendios. Como todo es
cubierto con el manto de la corrupción, más grande que
la cabellera de Berenice, todo es impune, inmune y
aprovechable.

Es ya un escándalo soterrado en este régimen donde,
como en las sociedades secretas, se castiga el
escándalo, jamás el delito. Plata o plomo, en su mejor
expresión, cubierto por la inacción de los procuradores
e impartidores de justicia.

En esa bolsa de extorsiones y chantajes en la sombra,
cabe todo lo que el emperador de marras haya prometido
arreglar, pagar, comprar, cancelar, recortar, ampliar,
desechar, amenazar con prisión, torcer, todo es materia
de la nueva transformación (sic), de una corrupción que
avanza a pasos apresurados, porque el tiempo se acaba

Una casona en la colonia Roma, su centro de
operaciones

Así, todo lo que no se soluciona, lo que nunca se va
a solucionar, es materia de corrupción, oportunidades
de oro para los ganones, casi siempre miembros de la
familia cercana y favoritos de toda laya que están
haciendo su agosto en los umbrales de la desesperación
ante las elecciones intermedias de junio próximo. Y con
el usufructo pasean en Aspen, Colorado, donde se
hospedan en un luxury resort.

Se habla de que hasta la casa desde donde operaba
el asesino serial de los cincuenta Higinio Sobera de la
Flor es ahora el lugar de asiento, la covacha preferida
desde donde operan los iniciados. Los cariños se
olvidarán, las veredas, nunca. La casona de la calle de
Mérida casi esquina Chapultepec, en la colonia Roma,
es el centro de operaciones del clan.

Venta de candidaturas, compra de medicinas chafas
y caducas, robos maquinados con premeditación,
alevosía y ventaja. Por eso nunca dijeron a qué se iban
a dedicar durante el gobiernito, ya que no iban a ocupar
puestos de importancia. ¿Para qué quieren más?

Moches a migrantes centroamericanos en la frontera
del Suchiate, y a migrantes mexicanos en la frontera
norte, usted sabe para cumplir el compromiso de las
vacunas regaladas, obras completas a los militares y
veintisiete rubros de actividades civiles encargadas a

entorchados de medio pelo, a quienes el mismo Chencho
Sandoval pasa la charola o descuenta las tajadas para
Palacio, tienen el ambiente enrarecido, a punto de
estallar.

Las jubilaciones de oro de Romero Deschamps
sí les han dejado

Las oportunidades de chantajear bajita la mano y
sobornar a las grandes fortunas que el tío Ramírez
Cuellar amenazó con quitarles las sumas que el SAT no
podrá recaudar por incompetencia manifiesta, es
también de oro. Cinco mil millones de dólares están en
el ajo.

Igual que aquella vez cuando Octavio Romero
Oropeza instaló sus oficinas paralelas en Pabellón
Polanco para succionarle a los proveedores de Pemex
las tajadas, como condición para acabarles de pagar las
deudas. El tren maya completito, lo mismo que el
transístmico, y los moches logrados por la tía Rocío
Nahle en la afanosa construcción de Dos Bocas.

Extorsiones del SAT, venta de impunidades e
inmunidades a las mafias extranjeras, moches en efe y
por adela en contratos sin licitación, favores de
concesiones y prebendas, adjudicación de obras patito,
decomisos familiares de aviones y maletas de dinero...

... a cambio de jubilaciones de oro que puedan servir
a Romero Deschamps para retornar airoso al cacicazgo
sindical del STPRM, todo lo que pueda cubrir el manto
de la corrupción, todo lo que se pueda hacer desde el
poder, antes de que sea demasiado tarde y tengan
amarradas las manos por un Congreso electo el próximo
6 de junio.

Sus frecuentes visitas de placer y negocios a
Dubái e Italia

El enojo real de la burocracia dorada, ubicada en las
posiciones de los permisos, es que éstos no salpican. El
edificio de la corrupción tiene también niveles. Las
inversiones del clan López Beltrán en los negocios de
la cerveza y los cafés orgánicos, más las frecuentes
visitas de placer y negocios a Dubái e Italia en jets

particulares o decomisados a líderes petroleros, quedan
como testimonio inexcusable.

Las referencias de la prestigiada revista Forbes a
una fortuna mínima amasada por el “caudillo” cercana
a los mil millones de dólares, hasta ahora, tienen el mismo
origen, aunque él lo atribuya a su gran capacidad de
administración y ahorro.

Bandas familiares, de mercenarios y favoritos,
asaltando en su nombre y representación. Treinta por
ciento por adela, se haga o no lo negociado. Amenazas
de silencio o castigo al escándalo, promesas de
impunidad, y aunque casi nada se pueda hacer por la
miseria que atraviesa el país, las comisiones se pagan
religiosamente. Ahí sí, no hay plazo que no se cumpla,
ni santo al que no se llegue.

No se cobra moche por lo que se hace, sí por lo
que no se hace

Los casos de la ‘Ndrangheta calabresa y de la mafia
rumana, operados desde esa misma covacha de Sobera
de la Flor por el tío René Bejarano son inexcusables.
Nada se puede hacer para defenderlo. Si acaso, el que
se excusa, se acusa.

Dicen que posterior a su detención, mientras
declaraba ante el Ministerio Público, Sobera de la Flor
mencionó: " tengo hambre... ¿por qué no toman el dinero
de las que maté y se van a comprar unas tortas? El
necrofílico mostraba sus dotes paranoicas.

No se está cobrando moche por lo que se hace, sino
por lo que se deja de hacer. Todo lo fallido forma parte
de la agenda en la sombra de la Cuarta Corrupción. La
extorsión, el chantaje y el soborno forman parte de un
robo maquinado inaudito, que revela el hambre insaciable
de los que llegaron a transformar a México.

Especialistas en la agenda en la sombra de la
Cuarta Corrupción

En la calle, la gente recomienda: que se pongan a
trabajar. ¿Pero en qué, si no saben hacer nada? Nunca
dijeron a qué se iban a dedicar en el sexenio de su papá,
ahora ya se sabe. Llegaron a involucrarse y a sacar
tajadas de un negocio familiar desde hace veinte años:
México.

Su especialidad es la agenda en la sombra de la
Cuarta Corrupción. Es la que más deja.

¿No cree usted?
Índice Flamígero: El escribidor toma un receso. Y

el Índice Político volverá a publicarse aquí, Dios
mediante, el próximo lunes 5 de abril. Gracias por sus
consideraciones.

https://www.indicepolitico.com
indicepolitico@gmail.com
@IndicePolitico
@pacorodriguez
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta

CANDIDATOS INFORMADOS,
PREPARADOS Y ESTUDIADOS.

Las candidaturas a las diputaciones
federales y a 15 gubernaturas, ya han
iniciado oficialmente sus campañas,
aunque dicho sea de paso más de uno
había iniciado desde hacía tiempo, sin que
nadie les dijera nada, y aunque muchos de
los que andan en campaña traen un
verdadero ejército de personas tras ellas y
ellos, dependiendo de la cantidad de
dinero que anden repartiendo lo cierto es
que muchas y muchos no saben lo que
andan haciendo y mucho menos lo que
harán.

No olvidemos que en la pasada
elección a algunos les tocó ganar, y les
cayó tan de sorpresa su triunfo que
después no sabían ni cómo empezar, así pasó por el arrastre que en aquel momento, tras
18 años de campaña traía el actual presidente de la república, pero éste caso no se va a
repetir, pues no lo mismo prometer que intentar o tratar de cumplir, por ejemplo el que
dijo que no subirán las gasolinas, y veamos ahora el costo de cada litro en las gasolineras,
de quien comenta que cero corrupción, pero que incluso en la secretaría que crearía para
regresar al pueblo lo robado, se robaron sus colaboradores cuantiosas cosas, carísimas
por cierto.

Una ejemplo claro de que no saben lo que están haciendo los candidatos y que
muchos lo hacen meramente por vivir el presupuesto sin siquiera tener una plataforma
política real o conocimiento del cargo que buscan, es el hecho de que la autoridad
reguladora del proceso electoral los ha bajado de la contienda por no cumplir con los
requisitos mínimos que se exigen para que pudieran contender, y claro lejos de aceptar
que no fueron capaces de reunir sus requisitos, y entregarlos en tiempo y forma, mejor
han despotricado en contra de instituto electoral, claro es más fácil decir yo no fui, yo
no tuve la culpa que aceptar los errores, imagínese si eso hacen ahora que no harán más
adelante, infringiendo las normas.

Muchos aún no ganan, y ya se sienten en la curul o la silla de gobierno, y aunque
tienen que ver con gusto, aprecio, respeto y mucho amor a los votantes, extrañamente
ya no voltean a ver los que les ayudan, ignoran al que les pone las sillas, al que anda en
la porra, o los que han venido sosteniéndose en los cargos, y los quieren tratar como
verdaderos lacayos, creyendo que los que quieran andar con ellos deben hacerlo por
amor al arte y para más adelante tener trabajo, que peligrosos son los sujetos que no
saben apreciar el trabajo de su equipo, que no reconocen o premian al que hace cosas
que él o ella como candidata, no pueden o no saben hacer.

Una de las cosas que debería ver el electorado, es la manera en la que los que se
postulan tratan a su equipo, pues si ellos que están cerca no son tratados con humildad,
sencillez y respeto, menos lo harán por aquellos a los que ven un par de veces y solo
para que voten por ellos.

Cuál es la carta de presentación de las personas sino el cómo son con los suyos, es
decir si una persona es incapaz de sentarse a escuchar a su vecino, a su amigo a su
compañero de fórmula o a los que son parte de su staff, sinceramente nunca lo van a
hacer por aquellos a los que no volverá a ver hasta la próxima vez que ocupe de su voto.

Esperemos que la ley se aplique de forma pareja, que las instituciones encargadas
de salvaguardar la democracia no flaqueen ante las presiones de gobiernos y autoridades
superiores, y recuerden que trabajan para el pueblo y que lo hagan bien o mal y en las
decisiones que tomen, estarán ayudando al pueblo o entregándolo a las manos de
bandidos.

Esperemos que esos que aún no saben sobre técnica legislativa, o sobre
administración pública y sobre todo de ética y civismo, así como del don de gentes, lo
aprendan y lo desarrollen por el bien de todos. De lo contrario seguiremos pagando una
democracia cara, políticos corruptos y mediocres y personas, y seguiremos siendo un
pueblo que tiene el gobierno que se merece.

Los que no fueron beneficiados y estuvieron en las listas o se anotaron para ser y
no los dejaron ser o los que ni siquiera fueron tomados en cuenta a pesar de tener
trabajo e identidad social, no vivan con resentimiento, no permitan que los carcoma el
coraje, la envidia o la ira, antes bien, continúen con su labor social, aunque es bien
cierto que vivimos entre personas a las que pronto se les olvida que están volviendo a
postular a los que los robaron y ya nos comprobaron que son buenos para nada, la
justicia es tan sabia y tan divina, que en algún momento llegará la oportunidad para que
se realicen, los proyectos que considere realmente requiere la gente.

Dejemos que los bueyes sin freno se vayan al desfiladero, nunca actuemos por
coraje, seamos maduros y que no nos separen las fobias y filias políticas, escuchemos
a todas y todos, recibamos lo que nos den, pero no empeñemos el futuro y seamos
nuestros propios candidatos en el que confiemos por tener convicciones serias, amistades
largas y una conciencia y forma de vida, que aunque sean presidentes, diputados o
gobernadores, les demos envida porque aunque vayamos al día, con la tranquilidad de
no deberle nada a nadie, ni robarle al prójimo estamos durmiendo a gusto

J. Jesús Sierra Arias es
designado presidente del

TJAM
 Morelia, Michoacán, 05

de abril de 2021. El magistrado
J. Jesús Sierra Arias fue
designado, hoy por la tarde,
presidente del Tribunal de
Justicia Administrativa del
Estado de Michoacán
(TJAM).

Esta decisión del Pleno
obedece a la ausencia
definitiva del magistrado
Rafael Rosales Coria,
designado para tal
encomienda en enero del
presente año, y  quien
lamentablemente falleció el
lunes 29 de marzo anterior.

Por ello, en sesión administrativa, el Pleno llevó a cabo las designaciones correspondientes
tras dicha pérdida.

Así, fue designada María Cristiana Iniestra Álvarez como magistrada por Ministerio de
Ley de la Cuarta Sala Especializada en Materia Anticorrupción y Responsabilidades
Administrativas. La licenciada venía desempeñándose como secretaria General de Acuerdos
del Tribunal.

De igual forma, el licenciado Christian Aldair Rivera Ayala fue habilitado como titular de la
mencionada Secretaría General de Acuerdos, tras ejercer como secretario de Estudio y Cuenta
en la Segunda Sala Administrativa del TJAM.

Dichas designaciones entran en vigor a partir de esta fecha. En el caso del magistrado
Sierra Arias, fue electo presidente hasta el 31 de diciembre de 2022, según marca el Reglamento
Interno del Tribunal para casos como el que nos ocupa.

El magistrado Sierra es titular de la Primera Sala Administrativa Ordinaria de este órgano
jurisdiccional desde julio de 2019. Antes de ello ha sido integrante fundador del Consejo del
Poder Judicial del Estado de Michoacán, donde fue electo en dos periodos (2007-2012 y, 2012-
2017).

También ha sido integrante, en representación del mismo Consejo del Poder Judicial, del
Consejo de Coordinación para la Implementación, Seguimiento y Evaluación del Nuevo Sistema
de Justicia Penal; y entre 2013 y 2014 ocupó el cargo de secretario de Educación en el Estado.

El ahora magistrado presidente, es Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma
del Estado de México (UAEM), y Maestro en Derecho Constitucional por la Universidad
Latina de América (UNLA).
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40 años de cárcel al
secuestrador y homicida de un

taxista y un fletero de LC
-Los hechos ocurrieron en abril y julio de 2004.

Morelia, Michoacán, a 3 de abril de 2021.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán
(FGE) obtuvo sentencia condenatoria en contra de Heriberto M., al acreditar su plena
responsabilidad en el secuestro y homicidio de un taxista y un fletero; hechos ocurridos en
abril y julio de 2004, en el municipio de Lázaro Cárdenas.

De las investigaciones se desprende que, el 24 de abril del año en referencia, Rodimiro V.,
se encontraba en un paradero de taxis ubicado en la central Galena, realizando labores propias
de su oficio, momento en el que fue abordado por una mujer que le solicitó su servicio y le
pidió que se dirigiera al lugar conocido como Sifón del Puente de Toro de la localidad de
Buenos Aires, de ese municipio.

Tras llegar al lugar, el agraviado bajó del vehículo para ayudar a la mujer a subir a una
persona que supuestamente tenía problemas de salud, momento en el que fue sometido por
el sentenciado y sus cómplices, quienes lo amarraron de pies y manos para luego subirlo a la
unidad y llevarlo a la localidad de Ojo de Agua, en donde lo privaron de la vida; ahí, cavaron
un hoyo y sepultaron el cuerpo.

Ocurrido lo anterior, consiguieron el número telefónico de la esposa de Rodimiro V., y le
exigieron una importante suma de dinero en efectivo a cambio de ponerlo en libertad.

El segundo de los casos ocurrió el 2 de julio de ese mismo año, cuando contactaron a
Rogelio G., para supuestamente solicitar un servicio de mudanzas que se llevaría a cabo en la
localidad de Buenos Aires; sin embargo, al llegar al lugar fue sometido con armas de fuego y
amarrado de pies y manos para luego trasladarlo al sitio en el que lo mantuvieron en cautiverio.

Perpetrado el delito, el antes señalado y sus cómplices contactaron a familiares del fletero,
a quienes exigieron una importante cantidad de dinero que días después fue entregada, sin
que se tuviera más información del ofendido.

Fue derivado de las denuncias presentadas ante la Unidad Especializada de Combate al
Secuestro (UECS), que se llevaron a cabo actos de investigación, logrando establecer la
relación de Heriberto M., en el secuestro y homicidio de Rodimiro V., y Rogelio G., por lo que
el 11 de agosto de ese mismo año, fue detenido.

Una vez que se desahogaron las pruebas presentadas por el Ministerio Público, un Juez
encontró culpable a Heriberto M., en los delitos de Secuestro y Homicidio, y lo sentenció a 40
años de prisión.

Acompaña FGE a Colectivos
de Personas Desaparecidas,

en Alvaro Obgregón
-Son brigadas que buscan depósitos clandestinos de cadáveres.

Morelia, Michoacán, a 5 de abril de 2021.- La Fiscalía General del Estado de
Michoacán (FGE), lleva a cabo acciones de acompañamiento a integrantes de los
Colectivos de Familiares de Personas Desaparecidas de Michoacán, para la búsqueda
de depósitos clandestinos de cadáveres.

Dichas actividades se llevan a cabo en la localidad de Camino Rojo, municipio de
Álvaro Obregón y se estarán desarrollando también los días 6 y 7 de abril.

Derivado de estas actuaciones fueron recolectados tres fragmentos óseos
presumiblemente humanos, así como como siete prendas de vestir.

Los fragmentos encontrados serán sometidos a exámenes de antropología y
genética para determinar si son de origen humano.

Chofer de tráiler perece al
volcar su unidad

Ecuandureo, Mich.- 04 de abril de 2021.- El chófer de un tractocamión perdió la vida
aplastado por su propia unidad, luego de que volcara sobre la carretera Zamora-La Piedad, en
las inmediaciones de esta demarcación de Ecuandureo.

Sobre el trágico accidente se pudo establecer que automovilistas que circulaban por
dicha rúa, informaron a las autoridades que justo en la curva conocida como “El Colesio”, un
tráiler se había salido de la cinta asfáltica y terminó con las llantas hacia el cielo.

Fue así que a la zona se movilizaron policías y paramédicos, mismos que su arribo
localizaron el tractocamión siniestrado, uno de cabina en color azul y al revisar encontraron
entre los fierros retorcidos al conductor ya sin vida.

De las correspondientes investigaciones se hizo cargo el personal de la Fiscalía General
del Estado de Michoacán, siendo trasladado el cadáver a las instalaciones del Servicio Médico
Forense en espera de que sea identificado por sus deudos.

El chófer de un tractocamión perdió la vida prensado por su pesada unidad, luego de que volcara
sobre la carretera Zamora-La Piedad.

Delincuentes asesinan a
balazos a una mujer

embarazada
-La víctima presentaba aproximadamente 6 meses de gestación a decir

de las autoridades

Jacona, Mich.- 04 de abril de 2021.- La noche de este domingo, una mujer con
aproximadamente 6 meses de gestación fue privada de la vida a balazos por delincuentes en
las inmediaciones de la colonia Nuevo Porvenir, perteneciente a este municipio de Jacona.

Por información recabada en la labor reporteril se pudo conocer que vecinos dicho
asentamiento solicitaron el apoyo de las corporaciones de auxilio y policiacas ya que en la
calle Constituyentes entre las vialidades de Plan de San Luis y Libertad, una jovencita había
sido blanco de una agresión con armas de fuego.

Fue así que los elementos de la Policía Municipal y Policía Michoacán se trasladaron al
lugar, donde localizaron a una mujer con heridas de bala. Minutos después arribaron los
paramédicos de Protección Civil Municipal, los cuales confirmaron el deceso de la fémina.

La ahora occisa fue identificada por sus familiares con el nombre de María Fernanda M.,
M., de 20 años de edad, vecina de la misma colonia Nuevo Porvenir, misma que quedó tirada
en la vía pública.

La zona fue resguardada por los informados y minutos después llegó el personal de la
Fiscalía General del Estado para realizar una minuciosa recolección de evidencias y de
testimonios. Siendo iniciada la correspondiente carpeta de investigación.

Localizan a hombre sin vida a
orillas de una zanja

 Morelia, Mich.- Martes 06 de abril de
2021.- Un hombre sin vida fue hallado a la
orilla de una zanja de aguas negras ubicada
en la colonia irregular Presa de los Reyes, al
norte de Morelia. Al susodicho no se le
apreciaron huellas de violencia y
posiblemente feneció por una sobredosis de
droga, indicaron contactos allegados a las
autoridades policiales.

Información obtenida en la labor noticiosa

permitió conocer que unos lugareños
encontraron el cadáver durante la mañana de
este martes en el mencionado canal localizado
en la calle Presa Miguel Alemán.

Los habitantes reportaron el caso al
número de emergencias 911, después llegaron
los patrulleros municipales, quienes
confirmaron la situación y acordonaron el área
para proteger los posibles indicios.

Posteriormente, los agentes de la Fiscalía
General del Estado (FGE), adscritos a la Unidad
de Atención Inmediata, se constituyeron en la
escena y comenzaron las averiguaciones
pertinentes con apoyo de unos peritos
criminalistas, estos últimos trasladaron al
occiso a la morgue para la práctica de la

necropsia de rigor, a efecto de determinar la
causa de la defunción.

 Las fuentes indicaron que el finado no
está identificado, él tenía entre 28 y 35 años
de edad, era moreno y de complexión
delgada; vestía playera gris claro, pantalón
de mezclilla azul y tenis color rojo.
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En la carretera Ocampo-Aporo
detienen a hombre con droga
Ocampo, Michoacán, a 3 de abril de 2021.- Derivado de una acción

interinstitucional, personal de las secretarías de Seguridad Pública (SSP), y de la
Defensa Nacional (SEDENA), así como de la Guardia Nacional (GN), efectuaron
la detención de un hombre, quien portaba ocho envoltorios que contenían sustancia
granulada al parecer metanfetamina.

Durante patrullajes preventivos sobre el tramo carretero Ocampo-Áporo,
elementos de la Policía Michoacán, Ejército Mexicano y GN aseguraron a una persona,
a quien le localizaron entre sus pertenencias la mencionada droga.

Tras lo anterior, el indiciado y los envoltorios fueron puestos a disposición de la
autoridad correspondiente para determinar su situación jurídica.

Para solicitar algún servicio de emergencia, la SSP invita a la población a marcar
a la línea de la vida 911.

En la Semana Santa 66 hechos
de tránsito, 67 lesionados y 20

fallecidos
•    Los municipios de Morelia y Ziracuaretiro fue donde más accidentes

se registraron

Morelia, Michoacán, a 5 de abril de 2021.- La Secretaría de Seguridad Pública (SSP), realizó
labores de apoyo en 66 hechos de tránsito registrados en diferentes municipios del territorio
michoacano, donde 67 personas resultaron lesionadas y 20 fallecidos.

Personal de la Policía Michoacán implementó labores de apoyo en 66 accidentes viales
ocurridos en las 10 Regiones del Estado.

En la capital michoacana se registraron 12 accidentes, 4 en Ziracuaretiro y 3 más en
Cuitzeo, siendo los municipios con mayor número de casos.

En caso de emergencia, a través de las líneas 911 y 089 se brinda apoyo las 24 horas del
día.

En la capital michoacana se registraron 12 accidentes, 4 en Ziracuaretiro y 3 más en Cuitzeo,
siendo los municipios con mayor número de casos.

Localiza SSP a menor víctima
de tentativa de extorsión

telefónica, estaba en la central
de autobuses

Se logró ubicar al menor en la Central de
Autobuses de Zitácuaro, dijo haber recibido
llamadas telefónicas donde le solicitaban ir a
Zitácuaro, sin avisar.

Zitácuaro, Michoacán, a 3 de abril de
2021.- Derivado de un dispositivo de
búsqueda, elementos de la Secretaría de
Seguridad Pública (SSP), localizaron a un
menor de edad, víctima de tentativa de
extorsión telefónica.

En atención a un reporte sobre la
presunta desaparición de un joven de 15
años de edad en el municipio de Irimbo,
agentes de la Policía Michoacán
implementaron distintas acciones
operativas en la Región.

Tras lo anterior, se logró ubicar al
menor en la Central de Autobuses de la
ciudad de Zitácuaro, mismo que refirió
haber recibido llamadas telefónicas donde
le solicitaban acatar las indicaciones para
no poner en riesgo la integridad de su
familia.Una vez realizadas las actuaciones respectivas, el joven fue entregado a sus
familiares, y se dio vista a la autoridad correspondiente a fin de llevar a cabo las
indagatorias pertinentes.

La SSP exhorta a la ciudadanía a reportar toda conducta ilícita a las líneas de
emergencias 911 o 089.

En Zitácuaro, presenta FGE
ante el Juez a presunto
responsable de robo de

vehículo
Zitácuaro, Michoacán, a 4 de abril de 2021.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán

(FGE), presentó ante un Juez de Control a Roberto F., por su posible relación en el delito de
Robo de Vehículo, cometido el pasado jueves en Zitácuaro.

De acuerdo con datos que constan en la Carpeta de Investigación, el pasado 1 de abril, el
imputado se apoderó del motor de una motocicleta marca Honda, color blanco, que se
encontraba estacionada afuera del domicilio de la víctima, ubicado en la colonia Lázaro
Cárdenas del referido municipio; tras el robo el agraviado sorprendió al investigado por lo
que alertó de lo ocurrido a elementos de la policía, quienes realizaron la detención del imputado.

Roberto F., fue puesto a disposición del órgano jurisdiccional, a efecto de que resuelva su
situación legal.

Un detenido por SSP con droga
en la avenida Morelia

Sobre la avenida Morelia agentes de la SSP
detuvieron a un sujeto con varios sobres con
metanfetamina.

Zitácuaro, Michoacán, a 4 de abril de
2021.- Personal de la Secretaría de Seguridad
Pública (SSP), detuvo a una persona del sexo
masculino, en posesión de varios envoltorios
que contenían sustancia granulada, al parecer
metanfetamina y un vehículo.

La acción se efectuó sobre la avenida
Morelia, lugar donde agentes de la Policía
Michoacán aseguraron a un hombre, quien
se encontraba a bordo de una motocicleta de
la marca Yamaha, localizándole la citada droga.

El indiciado y lo decomisado fueron
puestos a disposición de la autoridad
correspondiente para realizar las actuaciones
que señala la ley.

En caso de emergencia, a través de las
líneas 911 y 089 se brinda apoyo las 24 horas del día.

Vinculan a proceso a
médico, presunto

responsable de abuso
sexual

Morelia, Mich.- 5 de abril de 2021.- La Fiscalía General del Estado de
Michoacán (FGE), obtuvo vinculación a proceso contra un médico presunto
responsable del delito de Abuso Sexual, cometido en agravio de una menor
de edad.

De acuerdo con datos que constan en la Carpeta de Investigación, el
pasado jueves, la agraviada acudió a una consulta médica, situación que fue
aprovechada por el imputado para agredirla sexualmente.

De los hechos, la menor informó lo sucedido a sus familiares, quienes de
inmediato reportaron los hechos al 911.

Tras el arribo de la autoridad, Javier "N" fue detenido y presentado ante el
Ministerio Público de la Fiscalía Especializada para la Atención a Delitos de
Violencia Familiar y de Género, que integró la Carpeta de Investigación.

En audiencia, Javier “N” fue vinculado a proceso, al existir elementos
concluyentes de su posible relación en el delito, por el que además se le fijó
prisión preventiva oficiosa como medida cautelar y se estableció un plazo de
dos meses y 15 días para la investigación complementaria.


